



Am Lago Maggiore: Baden-Baden geht baden

Das 5-Sterne-Hotel Eden-Roc direkt am Ufer des Lago Maggiore war Anfang Juni unser Ziel. Schon auf der Hinreise mussten unsere 18 Porsche mit 30 Personen einige Umwege fahren, da auf einigen Pässen immer noch Schnee (!) lag und wir natürlich alle schon sommerlich und mit Sommerreifen unterwegs waren. Doch das Hotel war jeden Umweg wert. Die Zimmer, die Lobby und der Spa-Bereich – alles vom Feinsten. War das Frühstück auf der Sonnenterrasse mit direktem Blick auf den See schon ein wahrer Genuss für Augen und

Gaumen, so verdienen die drei Restaurants Marina, La Brezza und Eden-Roc unser allerhöchstes Lob. Die Ausfahrten bei nun heißen 35 Grad führten uns ins Maggiatal, nach San Carlo und Fusio sowie ins Verzascatal und nach Sonogno, wobei die Pässefahrten mit den vielen extremen Kurven wie immer ein ganz besonderes Erlebnis waren. Und als besonderes Highlight mietete Präsident Klaus Kieß, ein Hochsee erfahrener Skipper, für die weiblichen Teilnehmer eine 650 PS starke Motorjacht und schipperte mit ihnen über den Lago Maggiore die Küsten entlang bis nach Italien. Irmgard Kieß ■

